ニューンで近所に迷惑が 掛かっていないかニャ?

エサを与えられた野良猫が、ご近所の庭や 家庭菜園を荒らしたり、敷地内にふんやおし っこをしていったりするため困っている方が います。中には、野良猫に侵入されないよう に敷地にネットを張ったり、猫よけのグッズ を用意する方もいます。ご近所付き合いを気 にして、経費をかけてまで野良猫による被害 を我慢している方もいるのではないでしょう



野良猫へのエサやりは やめてほしいニャ!

野良猫に継続してエサを与えたり、自宅の 敷地内に寝床を作ったりするなど、飼い猫と 同じような世話をすると、飼い主とみなされ る恐れがあります。その猫がご近所の方に迷

惑を掛けてしまっ た場合、エサを与 えている方が責任 を問われることも ありますので、野 良猫には関わらな いようにしましょ



環境生活課からのお願い



動物の飼い主は、その動物が命を終えるまで適 切に飼育(終生飼育)するように努めなければな らないことが、動物愛護法で定められています

猫の飼い主になる場合は、室内飼育と終生飼育 に努めましょう。飼い主になる覚悟と責任が持て ないのであれば、野良猫にエサを与える行為はや めましょう

猫に関する困り事やトラブルなどのご相談は、環境生活課まで!



広報とまこまいは、誰もが見やすいよ うに、ユニバーサルデザインフォントを 使用して作成しています。また、植物油 インキ、古紙80%以上の再生紙を使用し、 環境に配慮しています。







アイコンの見方

詳詳細 配電話番号

運営や応援にも練習の成果を発揮する生徒 表紙はクラス全員の思いをバトンでつない 大きな感動が会場を包み込んでいま 家族や地域の皆さんから声援が送 ーの様子です。 競技だけではなく、 大会テーマ

